

Überprüfung der Organisation der ständigen Kommissionen

Antrag vom 25. Februar 2013¹

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Hartmann-Flawil)

Ziff. 2: den Kantonsrat über das Ergebnis der Prüfung zu berichten und ihm bei Bedarf eine Änderung des Geschäftsreglements zu beantragen.

Begründung:

Sollte der Bedarf nach einem Ausbau von ständigen Fachbereichskommissionen als ausgewiesen beurteilt werden, sollte der direkte Weg mit einem konkreten Antrag auf Änderung des Geschäftsreglements gewählt werden. Der Verzicht auf eine Extraschleife, wie es der vom Präsidium vorgeschlagene geänderte Wortlaut vorsieht, ist gerade in Sparzeiten im Interesse einer effizienten und effektiven Verwaltung und vermeidet Doppelspurigkeiten.

¹ Mit Unterstreichung ausgezeichnet ist die Änderung zum Wortlaut gemäss Antrag des Präsidiums vom 14. Januar 2013.